

## PÉTANQUE

# XII<sup>e</sup> Grand Prix de Poitiers Croci encore favori ce week-end

**Poitiers.** — Après l'exhibition d'hier soir, le 12<sup>e</sup> Grand Prix de Poitiers organisé par le Pétanque-Club de Montmidi, sous la houlette de M. Delhomme et de son équipe, débutera ce matin très tôt aux Arènes, pour terminer sans doute également très tôt... lundi matin !

384 triplettes sont engagées pour le général et la consolante de samedi et de dimanche. Un troisième concours limité à 128 équipes sera organisé (avec inscription sur place) dans le début d'après-midi, les deux journées.

Du monde et du beau monde encore cette année. Un favori ? Toujours difficile d'avancer un tel pronostic ! Mais disons que Croci, déjà plusieurs fois victorieux à Poitiers

— encore l'an passé — devrait encore tirer son épingle du jeu. Andriarimalal (Aulnay), vice-champion du monde 1982 aura son mot à dire, de même que des triplettes comme Foyot qui compte parmi les meilleurs mondiaux, ou les Périgourdins de Garrigue (vice-champion de France 83). De toute évidence des jeux ouverts et des émotions en perspective.

La Vienne pour ce qui la concerne comptera pour bien figurer sur les



**POITIERS.** — Les triplettes deux-séyrienne (Richard - Bouffandeau - Haye) et poitevine (Straebler - Rouchereau - Denamps) hier soir lors de l'exhibition. (Photo « N.R. » B. NICOLAS)

triplettes des P.T.T., Rusuwiez et Berger, de Montmidi, Rouchereau le samedi et Danamps, les deux jours, mais également sur les Chauvinois

de Duqueroux et les Châtelleraudais Aurioux.

Ce Grand Prix de Poitiers, dont le succès va croissant — on a encore

refusé du monde cette année — rera sans nul doute la grande finale aux Arènes ce week-end.